

**Pressestimmen:**

Spannend, heiter und tiefgehend.  
Carl Korte, WAZ/NRZ, 16.12.2010

**Großartiges Ensemble.**

Regisseur Kay Neumann führt sein großartiges Ensemble schrullig-liebenswürdiger Figuren intelligent durch alle Klippen der Melodramatik, zeigt Witz und Trauer, Resignation und Aufbruch, gibt Hoffnung und Zuversicht: Die wunderbare Inszenierung eines wunderbaren Stücks.  
(km), Wolfsburger Allgemeine Zeitung, 30.11.2010

Ein starkes Stück.  
Westfalen Blatt / Höxtersche Zeitung, 18.11.2010

**Gelungenes Theaterstück über die „Best Ager“ begeistert.**

Herzhafte Lacher und Betroffenheit, Humor und Traurigkeit – dazwischen spielt sich echtes Theater ab. All diese Emotionen bot das hochkarätig besetzte Theaterensemble.  
(mf), Badisches Tagblatt, 13.12.2010

**Eine Inszenierung, bei der die Zuschauer voll auf ihre Kosten kamen.**

Starke und glänzend aufgelegte Schauspieler sorgten von Anfang an für einen kurzweiligen Abend mit vielen nachdenklich stimmenden Momenten.  
Susanne Beyer, Braunschweiger Zeitung, 09.11.2010

Ein sehr gefühlvoll umgesetztes Thema, das Jung und Alt gleichermaßen begeisterte.  
(sjk), Acher- und Bühler Bote, 13.12.2010

„Blüenträume“ ist ein dramaturgisches Meisterwerk des Boulevardtheaters von Lutz Hübner, genial umgesetzt von Regisseur Kay Neumann. Komik und Tragik sind hier so elegant verschmolzen, dass es ein großes Vergnügen ist, sich in den dargestellten Charakteren selbst wieder zu erkennen.  
Otto Hartel, Ebersberger Zeitung, 16.12.2010

So sieht gutes Theater aus. Und so war's!  
Andreas Stolz, Wolfsburger Nachrichten, 29.11.2010

Aus dem wahren Leben gegriffene „Blüenträume“ begeistern Publikum.  
(agn), Mittelbayerische Zeitung, 24.11.2010

**Großartige Ensembleleistung.**

Das Publikum lässt sich vom überwältigenden Spiel einer achtköpfigen Truppe fesseln, die wie aus einem Guss gemacht ist. Das Publikum ist zutiefst gerührt, aber angesichts der Situationskomik und des Dialogwitzes ebenso amüsiert. Die Besucher bedanken sich mit langem und herzlichem Applaus für einen wunderbaren Theaterabend.  
Hannelore Aldag, Buxtehuder Tageblatt, 12.10.2010

Von solchen Stücken gerne mehr!  
kh, Holsteinischer Kurier, 09.11.2010